



[PI]²
Pôle de propriété intellectuelle
et de l'innovation

Institut de l'entreprise

unine

UNIVERSITÉ DE
NEUCHÂTEL

LETTRES ET SCIENCES HUMAINES
DROIT
SCIENCES ECONOMIQUES

Cycle de conférences publiques sur
les enjeux contemporains de l'innovation

SWISSnex
san francisco



De la diplomatie scientifique à celle de l'innovation
Mythes et réalité du « soft power »

Dans le cadre du Master interfacultaire en innovation,
l'Université de Neuchâtel a le plaisir d'accueillir

Monsieur Mauro Moruzzi



Licencié en Lettres des Universités de Neuchâtel et de Bologne, Monsieur Moruzzi est Ambassadeur et Chef de la Division Relations Internationales au Secrétariat d'Etat à la formation, la recherche et l'innovation (SEFRI). Le discours sur la Suisse championne de l'innovation séduit. Entretenu par de prestigieux rankings internationaux, il fait du bien à notre ego et donne du lustre à notre image dans le monde. A l'étranger, on oscille entre l'admiration très intéressée et l'agacement poliment dissimulé. En fin de compte, s'agit-il d'une tuile ou d'une aubaine ?

Lundi 4 mars 2019

12h30-13h45

Université de Neuchâtel

Avenue du 1^{er}-Mars 26, bâtiment principal
Salle B32, rez-de-chaussée

Entrée libre

Avec le soutien de

> **cnci**

